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证券代码：300300                                   证券简称：汉鼎宇佑 

汉鼎宇佑互联网股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                   编号：2017-001 

投资者关系 

活动类别 
特定对象调研 

参与单位名称及

人员姓名 

君煦投资 季诚冠 张文；浙商证券 耿军军；浙银资本 胡冠军； 

中农投资 徐柏其；捷森基金 叶小雅；海璞投资 邱琪； 

蜂窝资本 张建春；每日经济新闻 沈微；证券日报 李小平； 

浙江省能源集团财务有限责任公司 胡鹏健。 

时间 2017年 05月 19日下午 

地点 浙江省杭州市西湖区天目山路 181 号天际大厦 6楼会议室 

上市公司接待 

人员姓名 
董事、总经理 陈开伟；财务总监 王雅红；汉鼎宇佑金服总经理 祝纯； 

公司董事、副总经理、董事会秘书 方路遥。 

投资者关系活动

主要内容介绍 

总经理陈开伟先生：感谢各位投资者参与本次活动，大家有关心

的问题，请自由发言。 

1、汉鼎管理层如何把业绩做上去，回应市场有关“讲故事”、“炒

概念”的说法？ 

公司坚持既定的转型发展战略：自建和整合线上线下流量资源，

然后通过 O2O型流量体系进行线上游戏、线下商业等变现，同时通过

智能应用和消费金融两个差异化经营要素不断助推和完善线上线下流

量体系建设，继续努力做好经营管理工作，将公司规模和业绩做上去。

2016年公司完成了一次定增，募集资金净额为 13.83亿元，公司目前

现金储备丰富。公司的对外投资仍将根据自身经营发展的实际进行统

筹安排。 

2、想了解微贷网去年和今年情况，以及它对公司利润影响？ 

微贷网去年成交量比 2015年增加了 400多亿，累计成交额有 705.4

亿元。目前公司作为微贷网的第二大股东。微贷网的业绩承诺去年是

2016年、2017年、2018年经审计的净利润不低于 3亿、5亿和 7亿。

去年微贷网达到了 3.25亿的净利润，目前经营情况一切正常，具体情

况请关注公司后续公告。 

3、公司并购了较多影视、游戏这方面的公司，那重点侧重哪方面？ 



2 

首先，投资不等于并购，我们投资一些公司，但是并购目前涉及

两家公司：上海灵娱和上海沃势。线上游戏方面的发展空间更大，我

们旗下有汉动信息科技有限公司，主要业务为互联网游戏、移动游戏

的研发，在该领域已经有一定的研发与运营经验。线下场景可以从电

影院方面形成人流量、现金流量，与线上内容相互推动。 

4、公司目前的营业收入主要还是来源于智慧城市这一块，在转型

过程中，如何平衡？ 

智慧城市在年报中还占公司营收的很大一个部分，因此智慧城市

业务会继续正常运作。转型是逐步的，智慧城市比重还是会有的，智

慧城市和将要开展的泛娱乐产业会相互促进发展。公司在做智慧城市

时积累了很多资源，例如政府资源、项目资源、口碑资源等，这些都

将促进泛娱乐业务线下发展。 

5、上海沃势的营业收入增长了 23.7%，净利润却增长了 416.8%，

未来的业绩能否符合承诺？ 

上海沃势今年以来的运营数据良好，按目前情况看发展态势不错。

上海沃势的股东未来也拥有公司股票，锁定三年。他们的业务模式是

渠道开发商，对单款游戏依赖性不大，业绩有一定稳定性。前几年，

他们拿了一些国外优质 IP，这也是利润率提升的重要因素。 

6、公司去年大多数的投资参股都是以自有资金完成，财务方面有

无影响？ 

这些投资参股都属于战略投资，促进体系发展，而且这些投资金

额不大；获得的这些资源可以更好的帮助汉鼎业务，提高边际效益。

由于新业务见效需要有一定周期，相关板块营收无法立刻体现，前期

投入在费用端产生较大压力。公司的转型布局及项目实施预计在今年

上半年会初见成效，财务成果也将体现，财务压力将有所缓解。 

7、公司 2016年度报告、2017 第一季度报告都反应了应收账款数

额大，这是什么原因？以及公司在补充现金流方面的计划。 

这是所属行业的普遍特点，行业的其他公司也有着类似的情况，

这也是我们转型原因：工程类项目应收账款回收时间长，现金流量压

力大。我们会根据资金方面的需求情况，以多种方式做好资金安排。 
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8、自 2015年起，公司高管陆续辞职，是因为高管对公司战略不

认可、业务调整结构不看好吗？ 

因公司业务结构进行了调整，因此负责智慧城市业务的人员相应

也发生了变化。 

9、目前公司的版图框架太大，公司能否把握住？ 

汉鼎业务相对聚焦。公司制定了以体验式商业为核心消费场景、

以大娱乐为主要内容的战略。如以“U乐城”为落脚点，以“U 乐汇”

品牌矩阵为核心内容将成为公司体验式商业的独特模式，同时通过可

观的互联网流量矩阵，真正实现线上线下一体化运营的创新商业模式。 

10、公司关于影院布局计划？ 

作为体验式商业场景的重要组成部分，汉鼎宇佑影城是公司当前

布局的重中之重。影城布局采取“重资产呈现质量，轻资产呈现规模”

的战略，在一二线城市，重资产布局，以收购、新建全资控股的影院

为主；三四五线城市，轻资产布局，以输出管理，获得影城管理经营

权为主。 

11、更换会计师事务所的原因、营业外收入 4千万违约金是怎么

回事？ 

（1）更换会计师事务所主要是立信会计师事务所因人力资源配置

问题，预计无法按期完成公司 2016年度的审计工作。（2）出现了这

种情况，是由于非公开发行交易对方机构的资金出了问题，放弃认购

而缴纳的违约金。 

12、目前开展智慧城市业务的公司比较多，请问和其他公司有哪

些差异？公司的优势又在哪？ 

因为智慧城市产业规模大，产业链层次比较丰富，所以参与者也

比较丰富。大的如 IBM、华为，腾讯、阿里也在参与。上市公司层面汉

鼎、银江等。因为智慧城市的范畴特别大，所以各个公司的参与重点

也不同，有的在交通领域有优势，有的在医疗，有的在数据层面。公

司拥有全行业最为齐全的资质，几乎涵盖智慧城市的所有领域，这对

于合作伙伴来说是很大的优势。公司的优势在于形成了全国性的网络，

同时在海外也持续有项目。这是渠道优势。此外，公司在顶层设计上
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有着良好的经验，这在同行之中是比较少见的。 

附件清单（如有） 无 

日期 2017年 05月 19日 

 


